

Versorgung in Weserdörfern gesichert

Hausarzt Dr. Vinzenz Rothe übergibt seine Praxis nach 37 Jahren an Melanie Zuch

■ Von Reinhard Kehmeier

Kalletal-Varenholz (VZ). »Es ist für mich leichter zu gehen. Ich habe ein gutes Gefühl, da es hier vernünftig weitergeht«, sagt Hausarzt Dr. Vinzenz Rothe (68). Zum Jahreswechsel übernimmt Melanie Zuch (40) die Allgemeinpraxis in Varenholz, eine von vieren im Kalletal.

Seit 37 Jahren praktizierte Rothe, der zuvor in einem Krankenhaus in Geilenkirchen gearbeitet hatte, im Dorf, zunächst an der Varenholzer Straße 9. 1500 Patienten, vor allem aus Varenholz, Stemmen und Erder, stehen in der Kartei. Generationen von Patienten hat der Hausarzt begleitet, so dass ihm der Abschied nicht leicht fällt.

Vor zwei Jahren schloss sich der Senior mit seinem benachbarten Kollegen Dr. Michael Rossknecht in Hohenhausen zusammen. Im Oktober trat Melanie Zuch der dortigen sogenannten Berufsausübungsgemeinschaft (BAG) als Honorarärztin bei und kann sich nun selbstständig machen. Melanie Zuch, geborene Gurr, hat in Hannover studiert und am Klinikum Herford gearbeitet. Die Fachärztin für Innere Medizin ist verheiratet und hat drei Kinder. Sie lebt in Bad Oeynhausen-Oberbecksen.

Neben ihrer Kollegin Christa



Ein Wechsel in der Leitung des Praxis-Teams der »Arztpraxis am Schloss«: Dr. Vinzenz Rothe wünscht seiner Nachfolgerin Melanie Zuch einen guten Start. Neben ihr die Ärztin Christa Bittscheidt. Sie arbeitet

Bittscheidt, die vormittags in der Praxis tätig sein wird, könnte künftig noch eine weitere Ärztin in Teilzeit in die Varenholzer Praxis eintreten. »Das entspricht dem Trend und den Wünschen der Kolleginnen«, so Rothe, der sich über die jüngste Entwicklung freut, dass in den Weserdörfern

die medizinische Versorgung doch noch kompetent sichergestellt werden kann. Durch eine Krankenschwester am Klinikum Herford war ursprünglich für Melanie Zuch der Kontakt nach Varenholz zustande gekommen.

Erst im vergangenen Jahr ist dort die Praxis in neue Räume

in Teilzeit. Von links die Praxis-Mitarbeiterinnen Petra Kallweit, Melanie Holtkämper, Beate Scourse, Nicole Anderson und Inge Brückner.

Foto: Reinhard Kehmeier

umgezogen. Die »Arztpraxis am Schloss« befindet sich gemeinsam mit einer Apotheke und einer Physiopraxis in dem 2013 errichteten Gebäude an der Ortsdurchfahrt Varenholzer Straße 76 mit ausreichend Parkplätzen für die Patienten und Besucher. Für die Diagnostik steht in der Praxis

neues medizinisches Gerät zur Verfügung.

Der bisherige Praktiker Dr. Vinzenz Rothe wird im Ruhestand seiner Wahlheimat Varenholz treu bleiben. Er ist verheiratet und hat sechs Kinder, zudem inzwischen auch sechs Enkel, um die er sich nun vermehrt kümmern kann.